
 
SkB.Andres fragte, ob die Gleichstellungsstelle sich an den Aktivitäten zum 
europäischen Jahr der Chancengleichheit beteilige. 
 
Frau Schillo antwortete, dass sie ihre Möglichkeiten der Teilnahme überprüft habe, aber wegen der 
knappen zeitlichen Ressourcen von einer Beteiligung abgesehen hat. 
 
 
 
 
 


